



Fraktionsgemeinschaft Die Grünen + Soziale Initiative Pöbneck
Pressesprecherin:

Constanze Truschzinski
Rosa Luxemburg Straße 13
07381 Pöbneck
0173 888 42 53

Pöbneck, 10. Dezember 2019

Pressemitteilung

Mit bitte um Veröffentlichung

Sondernutzungsgebührensatzung abschaffen

„Für die Belebung der Innenstadt ist die Erhebung der Sondernutzungsgebühren nicht mehr zeitgemäß.“ meint Steve Richter (Die Grüne + SIP Fraktion). Eine Reform der Sondernutzungsgebührensatzung zugunsten der ortsansässigen Gewerbetreibenden ist dringend notwendig, um dem zunehmendem Leerstand an Ladengeschäften in der Pöbnecker Innenstadt bis zur Neustädter Straße entgegenzuwirken.

Mit der Aktion „zugehängte Schaufenster“ haben die Gewerbetreibenden der Stadt Pöbneck auf ihre stetig schwieriger werdende Situation im Einzelhandel in der Stadt aufmerksam gemacht. Um eine attraktive Shoppingatmosphäre in der Pöbnecker Innenstadt zu schaffen, muss Leben auf die Straße.

Dazu wies bereits das 2019 auslaufende Stadtentwicklungskonzept hin, dass Gewebetreibende motiviert werden sollten, ihre Waren auch im öffentlichen Raum der Kundschaft anzupreisen. Die Gebühr für das Aufstellen von Außenwerbung, sowie Produktpreisung und Außengastronomie bewirkt das Gegenteil.

Wenn Leben auf der Straße durch Märkte und Initiativen stattfindet, kann unserer Innenstadt belebt werden, geben wir unseren Einzelhändler und Gastronomen die Chance diese Belebung auf den Weg zu bringen.

Constanze Truschzinski